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第 2637回 2023.12.6  
 
ビジター紹介  1.第2770地区パストガバナー            渡邊和良（わたなべ かずよし）様 

2.第2770地区 第7Gガバナー補佐           中野 政廣（なかの まさひろ）様 
3.浦和北RC 第61代会長                井川 潤 （いかわ じゅん）様 
4. 〃    出席奨励委員長                渋谷 和男（しぶや かずお）様 
5.幸手市教育委員会社会教育課課長      仙田 茂雄（せんだ しげお）様 
6.幸手市スポーツ少年団野球部会 事務局長   根岸 孝治（ねぎし こうじ）様 
7.幸手市サッカー協会理事               中村彰宏 （なかむら あきひろ）様 

留学生紹介 
            1.ロータリー財団奨学生         山田梨乃（やまだ りの）様   

2.米山記念奨学生           ベトナム マック ティ スアン 様 
3.青少年交換留学来日生 ドイツ   Marie-Louise WEISSLING 様    

 
会長挨拶 
芦葉武尊 会長 
皆さんこんにちは 本日もたくさんの皆様にお集まりいただきまして、誠にありがとうございます。 

心より感謝申し上げます。 今日は一つ緊張するお話が御座いまして、浦和北 RCのパストガバナー パス
ト会長 当幸手 RCの例会運営を勉強に見えられると、大きな声 元気な挨拶 早飯！ これが得意であり
ます。私を始め、小川幹事 益山 SAA 会場の皆様ご協力を宜しくお願い致します。 
私の挨拶は何と 3分 頑張ります。 
さて、11月が終わりました。 
子どもたちの近隣野球大会 サッカー大会 桃園 62 周年 ホストスラブを務めさせて頂きました地区大
会 子供たちの希望と笑顔のためにきずなキャンプ まで、本当に情熱の一か月でした。 ある方の言葉を
お借りすると、職業奉仕ではなくほぼ職業放棄状態でした。そして私たちはコロナの感染にも勝ちました！  
私のスローがんは「地域の笑顔をたくさんつくろう」 

半年たちましたが、私の想いに一片の曇りもありません。わが人生に一片の曇りなし！ラオウ状態です。 
とにかく笑顔を作りました 子供たちも 2770地区の皆様へも 桃園の皆様へも。 
事情をお聞きしている子供達がいまして、その子達が今までで一番うれしいと言ってくれた時は、本当に

感動しました。最後のあいさつで人生は大変だけど、がんばろうと。大変な時は楽しいキャンプを思い出し
て、またやろうと。そしてこれはたくさんの皆様にお聞きしました。 ロータリーの皆様って、もっと敷居
が高い皆様かと想いってました。敷居は高くありません。高いのは会費です。その会費を地域の皆様のため
に使うのです。これはプライスレスです。最高です。皆様の笑顔の出会いを頂きまして、本当にありがとう
御座います。いよいよ今日は半年の反省の日です。今日は涙涙で、委員長さんの弁を受け止めたいと思いま
す。愛しております。信じております。残りの半年も、皆様宜しくお願い致します。 
 



理事会報告 
小川哲也 幹事     
 

議    題 内   容 
【審議】日本台湾短期交換留学
（留学生 6名+引率 3名） 

1/28～2/3まで来日（1/30～2/1まで大阪観光：USJ） 
大阪引率：青木委員長、谷野、小川の 3名             承認 

【審議】ガバナー公式訪問後の懇親会 16：00～18：00大村庵にて開催（案内をすぐに配布）          承認 

【審議】新年賀詞交歓会 

春日部法人会幸手支部長にもお声がけする 
幸手青年会議所は理事長のみお声がけする 
地区大会時くじ引きで来賓招待された松伏 RC：若盛様には 
2月の夜間例会時にお声がけしてみる 
（若盛様の他に 1名宿泊可能だが実費となる）         承認 

【審議】さくらマラソン登録 桃園から参加者リストが届き次第、幸手 RC枠で一括申し込み 
 （幸手 RCからは芦葉会長、小川が 10ｋｍ）          承認 

【審議】今年度ライラ研修 期限内に申し込みが無かった為、参加者なしとする       承認 

【審議】シンガポール国際大会 ▲再審議ガバナーナイト登録料負担金 

【協議】浦和 RCクラブ交流会 3月 4日（月）で決定しているので例会扱いとするか今後協議 

【協議】桃園来日マラソンの接待 今後来日人数を把握した後に協議 

【協議】会員奥様親睦会 2月あたりで開催する方向で進める 

【協議】職業奉仕事業 社員に対してクラブ会長名で表彰する（対象会社：5社） 
５社に対して紙本委員長が検討 

 
幹事報告 
小川哲也 幹事     

議    題 内   容 

クリスマス例会 

12月 9日（土）15：45浅草神社大鳥居前集合（時間厳守） 
参考【幸手駅 14：00発→曳舟→浅草駅 15：11着】 
正式参拝・ご高話を拝聴し、各自浅草散策 
懇親会 今半別館 18：00～20：00解散 
上着とネクタイ着用でご参拝願います。（会費 10,000円当日集金） 
 

梨本ガバナー公式訪問 
12月 13日（水） 
クラブ協議会がありますので各委員長は必ず出席願います。 

グラブ協議会終了後に大村庵にて懇親会 
会長幹事会 12月 13日（水）旬菜 潮 各事務局にも出席要請 

第７G合同 IMサッカー大会 
2024年１月 8日（月）鴻巣上谷人工芝サッカー場 

午前 8時現地集合 揃いのジャケットとオレンジのネクタイ着用  

新年賀詞交歓会 2024年 1月 10日（水）ホテルグリーンコア 18：30点鐘 
ロータリーレート 1ドル 147円 



R 財団奨学生近況報告 
山田 梨乃 様                                                                                                        
外は、紅葉が見られる中、真冬並みの寒さを記録するときもありますね。皆様いかがお過ごしでしょうか。 
11 月は 12 日に第 2770 地区の地区大会がありました。私は表彰式の盆持ちとして大会を手伝わせて頂きまし
た。また、米山奨学生の何人かも一緒にお手伝いをしたため、仲良くなることが出来ました。 
同年代から、母国から離れ、海外へ留学して困ったことを聞くことが出来たため、来年に向けて、心の準備をす
ることが出来ました。 
家が近くの子とは大会後に中国料理を食べに行く事も出来、日本にいながら異文化交流をすることが出来ました。 
そして最後に、皆さまは COP28、「気候変動に関する国際連合枠組条約」をご存知でしょうか。11月 26日から
12月 12日にかけて今年度のこの国際会議が開かれております。 
 
地球温暖化対策に向けて、国際的な枠組みを決める会議です。2008 年の取り決めをまとめた京都議定書は聞い
たことある方も多いのではないでしょうか。 
ヨーロッパは夏の気温が 40 度超える地域が増えており、気候変動対策が深刻になってきています。私は友達が
何人かヨーロッパにいるので、心配で、この COP28 が開かれている間、一緒に環境問題について学ぶ場を開い
て、話を聞いていました。今の私が出来ることは少ないですが、これから少しずつ、解決に向けて協力していこ
うと決めています。 
皆さんもぜひ動向を追っていただければ幸いです。色んな社会課題が山積みなのは承知ですが、気候変動問題は
優先度が高くなってきています。 
今の快適な生活習慣を変えるのは面倒だと思いますが、友達と、各国の「おばあちゃんの知恵袋」を集め共有し
たり、自分の祖父、祖母の思い出を聞いてあげたり、聞いてもらったりしながら、昔の生活習慣にわざと戻るの
は意外と楽しいなと感じています。 
 

青少年交換留学来日生近況報告 
マリーさん 
みんなさん、こんにちは。 
私は小川けにもどってきました。 
とてもうれしいいですが、さいとうけといっしょにいられなくなるのはさびしいです。 
せんげつ、エマさんと彼女のおかさんといっしょにに、かまくらにいきました。 
たくさんじんじゃとうみを見ました。 
ゆうひがとてもきれいでした。またいきたいです。 
ほかのこうかんりゅがくせいとボーリングにもいきました。とてもたのしかったですが、ボーリングはにがてです。 
ちくたいかいは 11月 12日にありました、ぜんいんがじこしょうかいをしなければなりませんでした。 
おおぜいのまえではなすのははじめてだったのでとてもきんちょうしましたが、なかなかよかったとおもいます。 
先生の日本語はまだでもむずかしです、でもときどきそれがどういうことなのかりかいできて、そんなときはしあ
わせなきもちになります。 
土曜日にオストラリアにいきます。 
中のいいともだちとへやをシェアするから、すごくたのしみです。 
クリスマスもたのしみです。 
今ドイツとドイツのかぞくともだちがこいしいです。でも、すぐにのりこえようとおもっています。 
エマとおかさんと私は今日のクッキーをつくった。 
バニラキプフェルといって。おばさんがいつもクリスマスにつくってくれるんだ。 
よろしくお願いします。 
ありがとうございます。 



次年度各委員会委員長 

 

委 員 会 委 員 長 副 委 員 長 委 員 

会 長 宮田 充   

幹 事 山本太輔   

会 長 エ レ ク ト 谷野友昭   

副 幹 事    

クラブ研修リーダー 芦葉武尊   

会場監督（Ｓ・Ａ・Ａ） 
プ ロ グ ラ ム 

能美昌司   

クラブ管理運営部門 

クラブ奉仕 
谷野友昭   

 長 期 計 画 谷野友昭   

出 席 奨 励 近藤義一   

親 睦 活 動 増山 将   

公共イメージ向上 中山裕充   

会 員 増 強 維 持 紙本瑞基   

奉仕プロジェクト部門 伊藤敦彦   

 職 業 奉 仕 佐伯昌則   

社 会 奉 仕 柳沼憲一   

国 際 奉 仕 山口寿通   

青 少 年 奉 仕 中村康宏   

 来日生カウンセラー 深作昭美 
  

派遣生カウンセラー  

ロ ー タ リ ー 財 団 三牧信吾   

R財団奨学生カウンセラー 青木智弘   

米山記念奨学・学友  青木 弘   

 米山カウンセラー    

会 計 梨本松男   

会 計 監 査 櫻井 進   

地 区 出 向 高浜彰男・梨本松男・柳沼憲一・紙本瑞基 

第 7Gガバナー補佐 

〃ガバナー補佐幹事 
三牧信吾青木智弘 

 



ニコニコＢＯＸ 
誕生祝ありがとうございます。渡辺会員・三牧会員 

結婚記念日祝いありがとうございます。山本会員・益山会員・ 

本日宜しくお願い致します。渡邊和良様・中野政廣様・渋谷和男様・井川潤様・ 

沢山の皆様にご参会いただき感謝感激です。芦葉会長 

皆様ようこそ。寒暖差が身に染みる季節となりました気を付けてください。紙本会員 

渡邊パストガバナー・中野ガバナー補佐・井川パスト会長はじめ沢山のお客様本日は宜しくお願い致します。 

山口会員・大塚会員・小川幹事・伊藤会員・小山会員・関会員・柳沼会員・青木弘会員 

増山会員・小林会員・山本会員・青木智会員・谷野会員・小松原会員・近藤会員 

 
ニコニコ BOX・財団 BOX              本日の出席率 

            

     

 合 計 累 計 

ニコニコＢＯＸ ￥37,000 346,000 

結婚記念日祝 9,000 27,012  

ビジターフィー 4,500  13,500 

会員数 出席者数 

(出席免除 8 名) 

暫定出席率 

42 名 
出席者     24 名  

メイクアップ  7 名 92.86％ 


